

Digruber trainiert unter neuem Coach

MITTERBACH. Die Vorbereitung der österreichischen Slalomgruppe auf die Olympiasaison 2013/14 ist bereits voll angelaufen. Der Mitterbacher Marc Digruber, der heuer in den A-Kader aufgestiegen ist (die BEZIRKSBLÄTTER berichteten), trainierte unter anderem mit Mario Matt und Manfred Pranger unter dem neuen Coach Marko Pfeifer im Aqua Dome in Längenfeld.

In der Heimat trainieren

"Wir werden heuer nicht nach Neuseeland fliegen, sondern auf den heimischen Gletschern und in der Schweiz trainieren", blickt der neue Gruppentrainer Marko Pfeifer bereits auf die nächsten sehr intensiven Trainingsmonate.

Bericht Bezirkedath Sheuferd
3./4.juli2013